

Les saltimbanques ont débarqué

Dans le cadre de l'animation gratuite « Invacirque », ou mini-débarquement de saltimbanques, proposée par l'école des Nez Rouges de Saint-Dié-des-Vosges, des intervenants ont proposé durant deux heures des ateliers autour des arts du cirque sur la place de la Mairie.

Ils sont venus avec leur matériel de jonglerie, équilibre et maquillage, une sono et un micro qui ont attiré des enfants accompagnés de leurs parents mais aussi ceux de l'Association jeunesse plainfinoise (AJP).

Cette intervention était pour les Nez Rouges la 10^e et dernière date de leur tournée d'animations de rue qui se sont déroulées tout au long des vacances de la Toussaint sur les communes de la vallée de la Haute-Meurthe, de Saulcy à Plainfaing en passant par Saint-Léonard, Taintrux et Fraize.

Les enfants des écoles et de l'AJP pourront les retrouver à travers un projet pédagogique sur le cirque à partir de janvier 2018.

Le projet était financé par la région Grand-Est, la Caisse d'al-



Les enfants se sont essayés au diabolo avec les intervenants de l'école des Nez Rouges de Saint-Dié-des-Vosges.

locations familiales des Vosges et la ville de Saint-Dié-des-Vosges.

L'association espère avoir suscité des vocations chez les jeunes et aimerait à nouveau être

sollicitée par les communes pour ce type d'animation.

Les Nez rouges proposent aussi des ateliers des arts du cirque à Saint-Dié-des-Vosges et différentes interventions dans les

communes de la vallée de la Haute Meurthe.

**> Contact : Lisa Brangé
au 03 29 56 29 53 ou sur le site
internet : www.nezrouges.com**